こばと作業所回覧板

# ほっぽっぽ

7月の出来事

7月 2日(月)……防犯訓練

7月 5日(木)……誕生会·職員会議

7月11日(水)……イエローレシート・キャンペーン

健康診断(PM)

暑い日が続きます。外で作業をしている人も、室内で過ごしている人もな分補給などで熱中症なは気をつけました。



## ♣ 防犯訓練が行われました

7月2日に防犯訓練を行いました。今回は、以前の訓練で教わったことを参考に職員が中心となり実践しました。新施設で初めての訓練でしたが、さすまたや身の回りの物を使って不審者への対処を確認しました。実際にさすまたを使ったりすることのないことを願います。







### たくさんの方々がチューリップ作業の ボランティアに来てくれました!!

今年も民生委員の皆様・保護者の皆様が手伝いに来てくださいました。大変ありがとうございました。チューリップ作業はお盆前まで続く予定です。今後ともよろしくお願いします。



## 健康診断がありました

今年は7月 11 日の午後から健康診断があり、一般検査 と嘱託医の千野先生による診察が行われました。また、40 歳以上の方には血液検査もありました。

日ごろから、健康には気を付けたいものですね。



## ★ 新利用者さん紹介 ★

7月2日より高井さんが新しく仲間に入りました。

こばとでの生活にも早く慣れて、新しくなった作業所で楽しく仕事をしましょう!

#### 8月の予定

8月 2日(木)……誕生会·職員会議

8月 3日(金)……ポップサーカス新潟公演観覧

8月10日(金)……賞与支払日

第1回大掃除(PM)

8月13日~16日……夏期休暇

#### \*編集後記\*

#### 雑学 「カロリーゼロ」でもゼロとはかぎらない

飲料水に「カロリーゼロ」という表示があったら、その飲み物はカロリーがまったくないと思うのが普通です。ゼロという言葉は「ない」ことを意味します。でも「カロリーゼロ」では必ずしもゼロ=0ではありません。そのわけは、飲料100ミリリットル(食品では100グラム)当たり、カロリーが5キロカロリー未満であれば、「カロリーゼロ」と表示することができるからです。似た表示に、「ノンシュガー」とか「シュガーレス」がありますが、その「ノン」や「レス」も、必ずしも「ない」ことを意味しているのではありません。 八幡